

Si l'erreur est humaine et compréhensible, elle ne peut être soulevée qu'une fois, mais pas deux...

Un précédent qui ne trompe pas...

Déjà, au lendemain de l'attaque terroriste d'un clandestin tunisien à ND de Nice qui avait égorgé et décapité trois personnes, Youcef Atal avait « liké » un « post » très douteux de Khabib Nurmagomedov, champion de MMA, qui à propos des caricatures de Mahomet avait écrit : « *Ceux qui défient le seigneur des mondes... Qu'Allah écrase de son châtiment ceux qui ont offensé le prophète* »... Déjà, le joueur s'excusait évoquant qu'il n'avait voulu offenser personne, qu'il aimait bien le sportif et qu'il n'était pas allé jusqu'au bout de son tweet... « *Je suis profondément touché par le dernier attentat de Nice. Je suis musulman et je suis contre le terrorisme* ». Le staff et la direction de l'OGC Nice avait ainsi accepté ces excuses parlant de « maladresse »... Que dire alors de la nouvelle polémique aujourd'hui encore bien plus grave ? Cela intervient juste après un match Algérie 5-1 Cap Vert où il avait arboré une écharpe « Palestine will be free »...

Une récidive encore plus grave...

Le même Youcef Atal, pourtant averti, va dans le rouge... Il relaie une vidéo d'un prétendu prêcheur, cheikh Mahmoud al-Hasanat qui demande à Dieu « *d'envoyer un jour noir sur les Juifs... et d'accompagner la main de ceux qui demain jeteront des pierres* » évoquant Gaza. Ce prédicateur, suivi par 5 millions de fidèles, affiche d'autres messages appelant à la mort de « Juifs ». Comment si on « like » un tel message, peut-on prétendre ne pas connaître cet individu ? D'ailleurs, le terroriste tunisien de ND de Nice avait écouté un prêche de cet individu, juste avant de commettre ces trois meurtres... Ensuite, il relaie un message de Khabib : « *Jamais je ne soutiendrai un message de haine. La paix est un idéal auquel je crois fermement* ». Facile à dire... Mais soit il n'a pas conscience de tous ses actes soit c'est un militant islamiste convaincu..., mais les excuses ne suffiront plus cette fois-ci. Il devra s'en expliquer devant la justice. De telles attitudes ne devraient pas rester sans suite, une exclusion est toujours possible, il ne pourrait plus être demain, un joueur de l'OGC Nice.

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)

- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité